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A N FRA G E 

der Abgeordneten PROBST, HINTERMAYER 
~n den Herrn Bundesminister fUr öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend den Einsatz von Propellermaschinen durch die AUA auf der Strecke 

Graz - Frankfurt 

Die AUA hat Berichte bestätigt, wonach die oe 9 OUsenmaschinen von der Linie 
Graz-Frankfurt abgezogen und durch 50 sitzige Propellermaschinen ersetzt werden 

sollen. BegrUndet wird dieses Vorhaben im wesentlichen damit, daß die oe 9 Kurse 
von Graz Thalerhof-Frankfurt nur eine durchschnittliche Passagierauslastung von 

etwas mehr als 30 % erreichen. Dadurch würde die Bedeutung des Grazer Flughafens 

im grenzüberschreitenden Verkehr beträchtlich red~ziert werden. 

Die mangelde Auslastung auf den Uinienstrecken der AUA ist aber vorallem auf die 
Preispolitik der AUA zuruckzufUh1en. So haben sich etwa die Kosten 
flug von Graz nach Wien seit 1980 fast verdreifacht und sind damit 
Entwicklung des verbraucherpreis~ndex geradezu explodiert. 

für einen Linien
gegenUber der 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister fUr öffent
liche Wirtschaft und Verkehr die I 

An fra ge 

1. Wann wird der Einsatz von Propellermaschinen auf der Linie Graz-Frankfurt be
ginnen? 

2. Welche Maßnahmen werden sie setzen, um eine weitere Bedienung des Grazer Flug 
hafens durch DUsenmaschinen sicherzustellen? 

3. Welche Möglichkeiten sehen Sie, eine bessere Auslastung im Linienverkehr der 
AUA ;durch eine ansp~cQendere Prei sgesta ltun~~zu erre ichen? 
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